

Ressort: Vermischtes

Schweiz: Mann parkt Auto nach Irrfahrt auf Bahnsteig

Degersheim, 26.12.2012, 08:25 Uhr

GDN - Im schweizerischen Degersheim im Kanton St. Gallen hat ein Autofahrer nach einer Irrfahrt einen ungewöhnlichen Parkplatz für sein Fahrzeug gewählt: Wie die Kantonspolizei St. Gallen mitteilte, wurde das Auto am Dienstagmorgen auf einem Bahnsteig direkt neben den Schienen entdeckt. Der PKW-Fahrer hatte seinen Wagen zuvor durch eine enge Unterführung gesteuert.

Der Mann erhielt später Besuch von der Polizei, konnte sich nach eigenen Angaben aber nicht mehr erinnern, ob er den Wagen auch tatsächlich selber gesteuert hatte. Bei dem 26-Jährigen wurde wegen des Verdachts des Lenkens eines Fahrzeuges unter Drogen- und Alkoholeinfluss eine Urin- und Blutprobe angeordnet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4747/schweiz-mann-parkt-auto-nach-irrfahrt-auf-bahnsteig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619